

El conseller hizo entrega a los 244 propietarios de las escrituras de la concentración parcelaria de la zona alta del río Mogent

Pelegrí se disculpó por el retraso de 30 años

JORDI ABAYÀ

El conseller d'Agricultura, Ramaderia, Pesca, Alimentació i Medi Natural, **Josep Maria Pelegrí**, acompañado del director general de Desenvolupament Rural, **Jordi Sala**, presidió el pasado jueves en el Centre Cultural de Cardedeu el acto de entrega de las escrituras de la concentración parcelaria de la zona alta del río Mogent. El acto contó con la presencia de los alcaldes de Cardedeu, **Calamanda Vila**; Cànoves i Samalús, **José Luis López**; Les Franqueses del Vallès, **Francesc Colomé** y del presidente de la comunidad de regantes de Vallforners, **Pere Clos**. El Centro Cultural estaba lleno con más de cuatrocientas personas, a una parte de los cuales - 244 - se les hizo entrega de las escrituras. Este acto ponía fin al largo proceso de la concentración parcelaria iniciado en el año 1979 y declarado de interés público en 1981.



Xavier Solanas

Unas cuatrocientas personas asistieron al acto del Centre Cultural.

La superficie total concentrada es de 963,84 hectáreas distribuidas entre los tres términos municipales: Cardedeu (579,43 ha), Cànoves i Samalús (253,43 ha) y Les Franqueses del Vallès (130,98 ha).

Durante el acto, el conseller explicó que la concentración parcelaria, la primera que se realizó en Cata-

lunya, permite constituir explotaciones de estructura y dimensiones adecuadas y más rentables económicamente. *"Es una herramienta de primer nivel en el desarrollo sostenible del sector agrario, ya que ordena la propiedad y la prepara para mejorar la eficiencia general"*, dijo. En el caso de la concentración parcelaria

de la zona alta del río Mogent, antes del proceso existían 795 parcelas que se transformaron en las actuales 674 que pertenecen a 244 propietarios.

El conseller d'Agricultura se excusó porque la administración hubiera tardado tantos años en poder concretar la concentración parcelaria y reclamó que en el futuro debería ser más ágil. Josep Maria Pelegrí tuvo palabras de elogio para la iniciativa que impulsaron los regantes de estas poblaciones y también puso énfasis en la defensa del sector agrario en Catalunya.

La concentración parcelaria, se recordó en el acto, permitió construir el embalse de Vallforners que hoy es clave para proporcionar agua a los municipios vecinos tanto para el riego como para el uso humano.

En su parlamento, el alcalde de Cànoves i Samalús, **José Luis López**, destacó en este sentido la figura del presidente de la comunidad de regantes, Pere Clos, y les dio las gracias junto a los otros impulsores, *"ya que gracias a ellos, el embalse de Vallforners puede existir"*.

El alcalde de Les Franqueses, Francesc Colomé, destacó durante el acto la obligación y compromiso que tienen de asumir las personas con responsabilidades políticas de preservar los espacios naturales. *

La muestra tendrá lugar este fin de semana en los parques dels Pinetons y Pompeu Fabra

Más de 150 stands en la Fira de Sant Isidre

REDACCIÓN

Los parques de Els Pinetons y Pompeu Fabra ya están a punto para acoger, este fin de semana, una nueva edición de la Fira de Sant Isidre. La que hace 29. Un año más, el recinto ferial se llenará de stands dedicados principalmente a los ámbitos agrícola y ganadero, pero donde no faltarán tampoco sectores como la alimentación o los productos para el hogar. Serán en total más de 150 paradas a las que hay que sumar este año las de la Mostra d'Entitats. Una muestra que tiene como objetivo dar a conocer el tejido asociativo de Cardedeu y que por primera vez se ha integrado en el marco de la Fira de Sant Isidre. Ocupará 21 stands entre los que se repartirán 26 entidades vinculadas con distintos ámbitos, además de acoger una cuarentena de



Xavier Solanas

Vista del recinto de la Fira de Sant Isidre, durante la pasada edición.

actividades organizadas por las propias entidades.

La feria abrirá sus puertas este viernes por la tarde y finalizará el lunes por la noche. El presidente de la Diputació, **Salvador Esteve**, presidirá en el stand del Ayuntamiento el acto inaugural y posteriormente visi-

tará el recinto ferial acompañado por autoridades como la alcaldesa, **Calamanda Vila**, o el presidente de la Associació Fira de Sant Isidre, **Josep Maria Vilà**. Será el pistoletazo de salida de la Fira, junto a la caminata nocturna Obrim la Nit, en la cual se esperan alrededor de mil personas y

cuyos beneficios -cada inscripción costará un euro- se destinarán a la maratón solidaria contra la pobreza que este fin de semana llevará a cabo TV3.

El resto del calendario estará marcado por actividades clásicas como el concurso de ganado bovino y equino. Tampoco faltarán un año más la audición de sardanas y el desfile de modelos del sábado por la tarde, o la carrera de asnos La Burricada, que tendrá lugar el domingo por la tarde e irá seguida de otro clásico, el Concurs Mundial de Menjadors de Borregos. Un certamen que llega este año a su edición número 21 y que volverá a premiar al participante que sea capaz de ingerir una mayor cantidad de estos dulces autóctonos. Otro clásico que no faltará es la Mostra Gastronòmica, que celebra este año su edición número 25. Durante las noches del sábado, el domingo y el lunes, los visitantes de la feria podrán degustar los menús elaborados por restaurantes como El Rossinyol, L'Antic Casino, L'Hotel d'en Xurín, El Rebot dels Guiu o Tarambana. *